



Fiche créée le : 2005-04-03

Marcel BEAUCHAMP

IMPRIMER

Père : Maxime BEAUCHAMP

Mère : Clara GIRARD

Décès le : 2005-04-03

Parution : 2005-04-04

Conjoint(e) : Emerencienne Demers

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Beauchamp, Marcel LES FAMILLES BEAUCHAMP ET DEMERS ont le regret de vous annoncer le décès de MONSIEUR MARCEL BEAUCHAMP De Gatineau, décédé le dimanche 3 avril 2005, à l'âge de 83 ans. Il était l'époux bien-aimé de Emerencienne ``May" Demers, le fils de feu Maxime Beauchamp et de feu Clara Girard. Il fut prédécédé par 1 fils, Guy, par 1 soeur, Aline (feu Léon Duval) ainsi que par 3 frères: Jean (Blanche Bertrand), Laurier (Carmen Laflamme) et Paul (Gertrude Pichette). Il laisse également 1 [filleule](#), Éline (Normand); 2 [filleuls](#): Guy (Brenda) et Marquis (Sylvie); 2 belles-soeurs: Germaine (feu Hermyle Chartier) et Noëlla (feu Lucien Lalonde), ainsi que plusieurs neveux, nièces et ses nombreux amis. Un merci spécial au personnel du CHVO de Gatineau pour les bons soins prodigués à M. Beauchamp. À sa demande, il n'y aura pas de visites au salon, cependant parents et amis sont invités, le mercredi 6 avril 2005 à 11h, en l'église St-Grégoire de Nazianze, Buckingham, pour une messe en présence des cendres. La famille sera présente à l'église 30 [minutes](#) avant la messe afin de recevoir les

condoléances. Des dons à l'Association du diabète ou à la Fondation des maladies du coeur seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la MAISON FUNÉRAIRE BRUNET, 115 rue Maclaren Est, Gatineau au 986-3426 ou pour vos messages de condoléances par télécopieur: 986-8921.

BEAUCHAMP, Marcel Of Gatineau, passed away Sunday, April 3, 2005 at the age of 83 years. Beloved husband of Emerencienne Demers, son of the late Maxime Beauchamp and of the late Clara Girard. Predeceased by 1 son Guy, 1 sister Aline (late Leon Duval) and by 3 brothers Jean (Blanche Bertrand), Laurier (Carmen Laflamme) and Paul (Gertrude Pichette). Dear godfather of Elaine (Normand), Guy (Brenda) and Marquis (Sylvie). Also survived by 2 sisters-in-law Germaine (late Hermyle Chartier) and Noella (late Lucien Lalonde), many nieces, nephews and friends. A special thanks to the personnel of CHVO Gatineau for their excellent care of Mr. Beauchamp. There will be no visitation at the funeral home. Relatives and friends are invited to attend a mass in the presence of ashes

Wednesday, April 6, 2005 at 11 o'clock at St-Gregoire of Nazianze Church, Buckingham. The family will be present at the Church 30 minutes before the mass to receive your condolences. Donations to the Diabetes Association or to the Heart and Stroke Foundation will be appreciated. For more information, please call Brunet Funeral Home, 115 Maclaren Street, Gatineau at 986-3426 or for your messages of condolence to the family by fax at 986-8921. Published in the Ottawa Citizen on 4/4/2005